

Bonifacio : La dépollution pyrotechnique du rocher de La Vacca se poursuit

Rédigé par Charles Monti le Lundi 6 Février 2017 à 15:25 |

La dépollution pyrotechnique dans la réserve des bouches de Bonifacio, autour du rocher de la Vacca se poursuivra les 7, 8 et 9 février prochains si les conditions météorologiques le permettent. Le bâtiment base de plongeurs démineurs "Achéron" et son équipage effectueront cette mission" indique un communiqué de la préfecture de Méditerranée.



Sources : © Marine nationale Droits : Ministère de la Défense

A la demande du préfet maritime, responsable de la sauvegarde des personnes en mer, l'équipe du Groupement des plongeurs Démineurs (GPD) Méditerranée de la Marine Nationale, évacuera d'abord du site les obus inertes identifiés lors de la précédente campagne de dépollution réalisée en octobre 2016.

Elle procédera ensuite à un état des lieux.

Si des engins dangereux étaient découverts à cette occasion, ils seraient déplacés pour être contremnés au large, ou traités sur place si non déplaçables. Dans ce dernier cas, toutes les mesures de limitation des incidences sur l'environnement marin seront mises en œuvre.

Pour la sécurité de tous, des rayons de sécurité sont définis dans l'arrêté du préfet maritime n° 015/2017 réglementant la navigation, le mouillage et les activités de loisirs au large de Porto-Vecchio.

Ce dernier est consultable sur le site internet de la Préfecture maritime de la Méditerranée.

Depuis 1992, le GPD dépollue régulièrement ce site. Ces interventions successives permettent de redonner au site et aux usagers de la mer son état initial.

En savoir plus sur http://www.corsenetinfos.corsica/Bonifacio-La-depollution-pyrotechnique-du-rocher-de-La-Vacca-se-poursuit_a25688.html#434FMbCdrkcbJmqW.99